



La trayectoria de los alumnos en el programa da como consecuencia la relación de ingreso vs egreso y los que están activos, la tendencia en esta estadística muestra que hay generaciones que se han graduado al 100% como: 13-I, 13-P y 14-P, algo muy importante que se debe citar es que el programa de seguimiento académico que se ha implementado a los alumnos del doctorado está dando buenos resultados ya que la generación 14-O tiene a su primer graduado. Esto indica que las acciones que se han tomado para mejorar la evolución del programa está en la dirección correcta.